



Championnat d'Europe chien de troupeau

Le Border Collie est un chien extraordinaire d'intelligence, il en a fait un art pour conduire un troupeau de mouton. Je suis un passionné de leurs aptitudes.

Installé sur Herbeys depuis 2017, je conduis mes moutons de bruyères avec mes partenaires de travail; Ross et Sweet, Border Colle, que j'emmène également en compétition.

Aujourd'hui suite aux concours sélectifs je me suis classé parmi les meilleurs conducteurs. Avec mon chien Ross, nous faisons désormais partie de l'équipe de France 2023.

A ce titre je dois défendre les couleurs de notre pays aux championnats d'Europe de conduite de chien de troupeau qui se dérouleront en Suède du 24 au 27 août 2023.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/dxaJMrK9>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Eric DEGROISSE